

AUFRUF FÜR DIE UNTERSTÜTZUNG DER REVOLUTIONÄRE BEWEGUNG IRAN DEMONSTRATION

**Alle StudentInnen, alle ArbeiterInnen, JournalistInnen, ProfessorInnen u.a. liegen zur Zeit unter staatlicher Gewalt und Massaker!
Die Millionen Menschen aus dem Iran gehen auf die Straße. Seit 6 Tagen demonstrieren die Menschen gegen das islamische und faschistische Regime. Die Menschen werden von der Polizei auf der Straße geschlagen sogar erschossen.**

Wir rufen alle Sozialistischen und Kommunistischen Parteien, Gruppen, Organisationen und AktivistInnen zur

DEMONSTRATION GEGEN DAS ISLAMISCHE UND FASCHISTISCHE REGIME IM IRAN!

Wir bitten um Euerer Unterstützung für ein Internationale Kampagne!

**Am Samstag 20. Juni 2009
12:30 Uhr
HAUPTBAHNHOF GLOCKENGIESSERWALL
HAMBURG**